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次週のプログラム　

今週のプログラム

祇園祭（7月最終週の木曜日から４日間）

玉のような汗を飛ばす男衆の大神輿。
若き女性の肩にゆられる姫神輿。
筑西最大の夏の風物詩「祇園まつり」の
迫力とエネルギーは圧巻です。

イアン H.S.ライズリー 2017-18 ＲＩ会長

下館ロータリークラブ会報
国際ロータリー第2820地区

新会員卓話　宮田　憲一 会員

１年を振り返って（委員長報告）
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『 発想の転換を図ろう ! 』　2017－18年度 下館ロータリークラブテーマ

○しもだて紫水RC30周年記念式典にご都合の

つかなかった方の記念品をお預かりしてきま

したので、帰りにお持ちになって下さい。

○ロータリー手帳が届いていますので、帰りに

持っていって下さい。

　

卓　　話　　　　    桑 原  務様

（ビジネスコンサルタント）

「つくば経営戦略研究所」という仕事

　１.“桑原　務”という人物

　昭和50年６月　栃木県真岡市に生まれる。

高校時代は男子校に通い、冬の青春時代を過ご

す。大学は何故か５年間通うことになる。就職

先に選んだのは地元金融機関。しかし７年で退職。

次に選んだ道は、経営コンサルタント。栃木県、

都内と職場を変えながら、39歳にて独立。再

び茨城の地に戻る。ジョブズ桑原としてプレゼ

ンコンテストで優勝。現在は茨城県よろず支援

拠点コーディネーターに登り詰める。

２.“経営コンサルタント”を仕事に選んだ理由

　サラリーマンという型にはまった職業が似合

わない。本当は税理士になりたかった。昔から

他人がやらないことをやることが好き。トーク

力とプレゼン力は人一倍！中小企業に心から喜

ばれる仕事をしたかった。銀行や税理士では成

しえない企業支援の可能性に目覚める。地方に

おける中小企業の相談窓口が非常に少ないこと

に着目。政府が中小企業の支援に向けて大きく

舵を切る。

　金融→税務→法律と進んできたらこの道しか

ない！と感じた。いたって真面目な経営コンサ

ルタントが誕生した。

前々例会報告     第2831回   2018/5/23（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

桑 原 　 務様（ビジネスコンサルタント）

石 塚 正 男様（ボーイスカウト筑西第１団団長）

会 長 挨 拶 　  永 盛  武 会長

　今日で５月の例会が終わる。余すは６月４回

の例会のみとなった。先の紫水ＲＣ記念式典に

参加して祝辞をさせて頂く機会を得た。壇上か

ら見た率直な感じは、予定したであろう参加者

の数が少なく、空席が目立ったことに驚いた。

当クラブは再来年度65周年を迎える。その時

周年事業の目的は何か？ということを見据えて

計画することは言をまたない。その為に今年度

は少しでも多く資金（積立金）が残る様に無駄を

省いたつもりである。

　さて、メインの講師は私と同世代の名投手八

木沢さんのお話しでした。月並みだが、一流の

方は才能と正しい（論理的）努力が不可欠である

ことを再認識させられた次第です。初めてお会

いした方は誰も驚いたと思いますが、現在の投

手と比較して意外に小柄な方だったことであ

る。懇親会の席で八木沢さんと隣り合わせでし

たので、名刺交換の後、甲子園でプレイしたこ

となどＲＣ野球の話をし、30年前に今日のお

話を聞きたかったなどと冗談を言ったものでし

た。とても良い機会をいただき、紫水クラブの

皆さん有難う御座いました。

一日一言　安岡正篤著より

　五　善

人として常に何が善いかを問い、

親しい仲を問い、

礼儀を尽くすことを問い、

政治の要を問い、

艱難を問う。（左伝・襄公）

これ実に人間味豊かな五善である。

幹 事 報 告 　 中 里 泰 久 幹事

○財団よりポリオプラス寄附明細が届いており

ます。



『 未来へチャレンジ 』　 2017－18年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

団長 石塚様、下館商工会議所青年部会長 桑原

様、ようこそお出で下さいました。

▼百目鬼博行さん　桑原様の卓話を記念して。

　本日は早退させていただきます。

▼神山　芳子さん　桑原様、石塚様、ようこそ

お出で下さいました。

▼堀江　　勤さん　桑原会長、卓話楽しみにし

ています。

　石塚団長の来訪を記念して！

▼鈴木　健一さん　下館商工会議所青年部会長

桑原様、ようこそいらっしゃいました。

▼馬場　　保さん　桑原様、卓話宜しくお願い

致します。

　石塚団長、ようこそお出で下さいました。

▼潮田　武彦さん　７ RC ゴルフ100回記念大

会に参加してきました。

　桑原様、本日の卓話宜しくお願いします。

　ボーイスカウト筑西第一団 石塚様、ようこそ

下館 RC へ。

▼舘野　　博さん　本日も本業を支えてくれた

従業員たち、そして家族に対し感謝し、ロー

タリアンとして奉仕部門に協力の意を表したい。

▼内山　勝洋さん　桑原様、ようこそお出で下

さいました。卓話楽しみにしております。

▼永井　啓一さん　桑原様、楽しみにしており

ました。宜しくお願いします。

本日の合計　15,000 円
累計 959,000 円

出 席 報 告　    鈴 木 光 則委員長

■メークアップ（敬称略）　　　

５月 16日　親睦炉辺会合（９名）
　新井利平　新井和雄　永井啓一　関谷　徹

　鈴木光則　佐藤　昭　瀧田昌甫　内山勝洋

　百目鬼博行　　

５月 17日　東京武蔵野中央 RC　神山芳子

５月 18日　７RCゴルフ（４名）
　関谷　徹・新井和雄・永盛　武・潮田武彦

３.どんな“経営コンサルタント”なのか

　政府の施策を中小企業にしっかりと伝える。

「１円でも高く売る、１人でも多くの顧客を獲

得する」が理念。最も重要なのは自社分析。次

いでマーケット分析。そして、ビジネスモデル

化を支援。ときに金融機関との交渉に奔走。最

近は補助金申請のプロとして。事業計画の作成

を支援。ビジネスとプライベートの両方に強い

数少ないコンサルタント。スキームや商品の販

売は一切行わない。王道中の王道のコンサル

ティング手法を用いる。極力リスクテイクはせ

ず、出来るだけリスクヘッジする。

４.“つくば経営戦略研究所”の業務内容

　経営革新計画等の事業計画の策定支援。収益

モデルの構築と実行支援。補助金・助成金活用

に関するアドバイス。資金繰りの改善、事業再

生など財務戦略の支援。販路開拓・ビジネスマッ

チングの支援。企業研修、ビジネスセミナー。

資産運用に関するアドバイス。相続・事業承継

に関する支援業務。出版事業（取材記事の作成、

企業レポートの作成）その他、かゆいところに

手が届く細かな業務も！

スマイルＢＯＸ  岩﨑 晴 男 委 員 長

▼永盛　　武さん　桑原様の卓話を記念して。

　石塚団長さんの来訪を祝して。

▼中里　泰久さん　桑原務様、ようこそ！本日

は宜しくお願いします。

　BS 石塚さん、ようこそ！

▼加藤　昌美さん　下館商工会議所青年部会長

桑原様、卓話ご苦労様です。

　ボーイスカウト石塚様、ようこそお出で下さ

いました。

▼小林　一彦さん　下館商工会議所青年部会長

桑原様、ようこそお出で下さいました。本日

は宜しくお願い致します。

　ボーイスカウト筑西第一団石塚様の来訪を記

念して。

▼鈴木　光則さん　下館商工会議所青年部会長

桑原様、本日は宜しくお願いします。

▼早瀬　浩一さん　ボーイスカウト筑西第一団

免除

2

病欠

1

欠席数

12

出席数

17

会員数

32



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

市長）、五十嵐立青様（つくば市長）、髙 木 祐 治

様（石 岡 商 工 会 議 所 会 頭）、菊 池 克 幸 様（茨

城 新 聞 社 土 浦 つ く ば 支 社 支 社 長）、公益財団

法人ロータリー米山記念奨学会事務局長 岩邉俊

久様、公益財団法人米山梅吉記念館副理事長 井

上雅雄様、一般財団法人ロータリーの友事務所

所長 渡辺誠二様、友好地区（RI 第 3350 地区 

タイ）の皆様、友好地区（RI 第 2810 地区 フィ

リピン）の皆様をお招きして盛大に開催されま

した。

クラブの皆様のご支援の賜と、御礼申し上げ、

今後ともどうぞ宜しくお願い申し上げます。

前例会報告     第2832回   2018/5/27（日）

第2820地区地区大会
ノバホールで盛大に開催される

　5 月26日・27日に第2820地区 地区大会が、

オークラフロンティアホテルつくば ノバホール

にて、2017-2018年度国際ロータリー会長代

理 鈴木孝雄様（東京池袋ロータリークラブ）、

大井川和彦様（茨城県知事）、今泉文彦様（石岡

ご　挨　拶
石塚正男ボーイスカウト筑西第一団団長

　こんにちは！ボーイスタウト筑西第一団の石

塚でございます。下館ロータリークラブの皆様

には、日頃より大変お世話になっております。

本当にありがとうございます。

　本日は、当第一団の日々の活動が認められ、

青少年健全育成と明るい地域づくりに貢献した

として茨城県知事より表彰されましたので、そ

のご報告に参りました。これも下館ロータリー


